

## Kapitel 6: Die Gründer

Ich durchbreche mit 300 m/s die Wolkendecke und rase geradezu der Sonne entgegen. Mit einer gekonnten Bewegung steuere ich das Raumschiff durch den Himmel. Unter mir, ergibt sich nun eine wolkenfreie Sicht auf die Microtech Landingzone. Der Autopilot aktiviert sich und steuert sich durch die Stadt. Ein kleines Hangartor, welches im Boden eingelassen ist, öffnet sich. Sanft setzt der Autopilot auf und deaktiviert die Triebwerke. Die Frachtluke im Heck des Schiffes öffnet sich, damit ich hinaustreten kann.

Ein paar Techniker kommen auf mich zu. Schnell gebe ich Ihnen Anweisungen für kleinere Reparaturen am Schiff.

## Aura Frameworks

Ich betrete die Metro, welche mich zum Aspire Grand Platz fährt. Dort angekommen, laufe ich den

Gläsernen Gang entlang zur Promenade. Eine riesige Glaskuppel mit Aussicht auf die Stadt und einer mit Neonröhren beleuchteten Bar im Zentrum.

An der Bar entdecke ich den Mann, mit dem ich mich verabredet habe. K-56 mein bester Kumpel. Er wurde mit mir im selben Raumschiff von Piraten abgeschossen.

Mit einem breiten Lächeln dreht er sich zu mir um. Mit seinem sehr edlen blauen Anzug würde man nicht darauf kommen, dass er einmal den Trinitätswachen angehört hat. Auch er ist ein paar Tage später aus der Einheit ausgetreten.

Ich schüttle ihm die Hand und setzte mich neben ihn auf den noch freien Barhocker.

Er zögerte nicht lange und kam direkt zum Punkt.

## Aura Frameworks

“Du suchst nach guten Piloten”, er schaut mich fragend an.

“Ja, die Piratenaktivitäten hier in Stanton sind beunruhigend gestiegen”, antworte ich ihm besorgt.

Die Piraten, welche uns damals auf Zanov abgeschossen haben, hat man noch nicht ausfindig machen können und sie kamen mit ihrem Verbrechen davon. Dies hat mir vor einigen Wochen, das Vereinigte Verteidigungsministerium von Zaovis so bestätigt.

“Nun, da kann ich dir helfen”, meint er und winkt 2 Personen zu.

Grinsend schaut er mich an.

Darf ich vorstellen: “Kardinel und Lollallel52.”

## Aura Frameworks

“Beide voll ausgebildete Piloten und Nachwuchstalente der neuen Generation”, sagt er stolz und zeigt auf die beiden.

Ich stehe auf und stelle mich kurz vor: “Hallo, ich bin K-22 ehemaliges Mitglied der Trinitätswachen. Inzwischen bin ich eigenständig und führe eine eigene Firma. Wegen steigender Aktivität von Piraten in diesem System suche ich momentan Unterstützung von gut ausgebildeten Piloten wie euch.”

Wie aus einem Mund antworten beide zeitgleich:

“Sir, es ist uns eine Ehre.”

Dies ist die Geschichte der Organisation:  
Aura Frameworks Corporation, welche sich bis heute für die Sicherheit und die Versorgung der Bürger einsetzt, entstanden ist.